
Giornata storica per il lago d’Idro; in occasione di un’affollata assemblea pubblica, la 
popolazione è stata informata che il ministro dell’ambiente ha firmato un decreto in cui 
stabilisce inequivocabilmente che il lago dovrà avere deflusso attraverso la sua via 
naturale :il fiume Chiese. 
Si pone così fine ad una situazione paradossale, ormai quasi centenaria,in base alla 
quale aziende e associazioni varie, potevano utilizzare le acque a piacimento senza 
rispettare neppure il minimo vitale, con gli evidenti e gravi problemi ecologici connessi. 
Il plauso del ns. gruppo va al comitato “Salviamo il lago” e a tutti coloro che si sono 
impegnati assiduamente e disinteressatamente per ottenere una vittoria tanto 
importante per la nostra valle. 
Ma cosa centra questo con la MTB chiederete voi. Centra eccome. 
L’ innalzamento delle acque renderà inagibili alcuni passaggi sulla spiaggia ai bikers 
impegnati nella 24 H. 
Comunichiamo pertanto che, con grande piacere, siamo già all’opera per  studiare le 
modifiche necessarie per superare il problema. 
Ne uscirà un percorso che senza perdere le sue principali caratteristiche ( spettacolari 
passaggi sul lungolago e full immersion tra i vicoli delle varie frazioni ) acquisirà nuove 
valenze tecniche. 
Siamo certi di poter offrire agli appassionati delle due ruote un fine settimana 
indimenticabile,fatta di sport, spettacoli e divertimento, in un ambiente naturale rinato a 
nuova vita, in un verde ancora più verde. 
Chi conosce il lago d’ Idro sa di cosa parlo, tutti gli altri scopriranno una località 
incantevole e una organizzazione ad alto livello. 
“ENJOY AGONISM”  il 2-3 Giugno alla 24 ore del lago d’ Idro. 
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